

## **Reed Smith berät Biotech-Unternehmen ITM Isotope Technologies Munich SE bei 255-Millionen-Euro-Investment unter der Leitung von Temasek**

MÜNCHEN/09.06.2023 – Die internationale Anwaltskanzlei Reed Smith hat ITM Isotope Technologies Munich SE (ITM), ein führendes radiopharmazeutisches Biotech-Unternehmen mit Sitz in Garching bei München, beim Investment der Investoren Temasek (Singapur) sowie BlackRock, Qatar Investment Authority (QIA), Nextech, ATHOS und Carbyne in Höhe von insgesamt 255 Millionen Euro umfassend rechtlich beraten und unterstützt. Die Finanzierungsrunde umfasst hauptsächlich Primärkapital sowie eine Minderheitstransaktion von Sekundäranteilen. Es ist eine der größten privaten Biotechnologie-Finanzierungsrunden durch global agierende Investoren, die es je in Europa gegeben hat. Der Erlös wird die radiopharmazeutische Pipeline von ITM verbessern, die kommerzielle Infrastruktur stärken, führende Produktionskapazitäten ausbauen und strategische Initiativen ermöglichen.

ITM wurde bei der Transaktion vom Private Equity & Venture Capital Team aus dem Münchner Büro von Reed Smith unter Federführung von Partner und Rechtsanwalt Dr. Justus Binder beraten. Beteiligt waren ebenso Partnerin Dr. Michaela Westrup (Kartellrecht), Counsel Judith Becker, Associate Elisa Sailer (beide Arbeitsrecht), Associate Sebastian Bitter (Kartellrecht) und Associate Robert Werzlau (Private Equity/Venture Capital).

In-House Berater von ITM war General Counsel Marc Scharrer, für Temasek zeichneten Dr. Christian Vogel und Yannick Niedergethmann von Clifford Chance in Düsseldorf verantwortlich sowie für BlackRock Dallon Pitman und Florence Fry von Ashurst in London.

Dr. Justus Binder, der über mehr als 20 Jahre Erfahrung hinsichtlich aller Arten von Private Equity & Venture Capital-Transaktionen sowie nationalen und grenzüberschreitenden M&A-Transaktionen verfügt, kommentierte die Transaktion wie folgt: „Die jetzige Finanzierungsrunde ist ein großer Gewinn für ITM, die Weiterentwicklung wichtiger medizinischer Produkte und die Sicherung von Arbeitsplätzen. Gleichmaßen ist sie ein Erfolg für den Biotech-Standort Deutschland insgesamt, der in der Welt einen Spitzenplatz einnimmt und zukünftig sicherlich noch an Bedeutung gewinnen wird. Wir freuen uns, dass wir mit unserem Team ITM erfolgreich bei dieser Transaktion begleiten konnten, nicht nur durch unsere langjährige Private Equity & Venture Capital-Erfahrung, sondern auch durch unser Knowhow in diesem wichtigen Biotech-Markt.“

ITM ist ein langjähriger Mandant von Reed Smith und Dr. Justus Binder. Zuletzt hatte er das Biotech-Unternehmen beim Investment der Grand Pharmaceutical Group über 25 Millionen Euro (2022) sowie bei der von Petrichor Healthcare Capital Management angeführten Wandelanleihe in Höhe von 90 Millionen Euro (2021) beraten, die nun in Eigenkapital umgewandelt worden ist. Die Umwandlung der ITM von einer

Aktiengesellschaft in eine SE (Societas Europaea) erfolgte ebenfalls unter der Federführung von Reed Smith Reed Smith und Dr. Justus Binder.

### **Über ITM Isotope Technologies München SE**

ITM ist ein führendes radiopharmazeutisches Biotech-Unternehmen, das die Entwicklung einer neuen Generation von radiomolekularen Präzisionstherapeutika und -diagnostika für schwer behandelbare Tumore vorantreibt. Ziel ist es, die Bedürfnisse von Krebspatienten, Klinikärzten und Partnern durch erstklassige Leistungen in der Entwicklung, Produktion und globalen Versorgung zu erfüllen. [www.itm-radiopharma.com](http://www.itm-radiopharma.com)

### **Über Temasek**

Temasek ist eine Investmentgesellschaft mit einem Netto-Portfoliowert von EUR 227 Milliarden zum 31. März 2022. Mit Hauptsitz in Singapur verfügt Temasek über zwölf Niederlassungen in acht Ländern weltweit. Gemäß Temasek's Unternehmensmotto "So Every Generation Prospers" ist das Unternehmen bestrebt, einen Unterschied für heutige und künftige Generationen zu machen. Dabei steht Nachhaltigkeit im Mittelpunkt aller Aktivitäten von Temasek. [www.temasek.com.sg](http://www.temasek.com.sg)

**ENDE**

### ***Über Reed Smith***

*Reed Smith ist eine der führenden internationalen Rechtsanwaltskanzleien mit mehr als 1.700 Anwälten an 31 Standorten in Europa, den USA, im Nahen Osten und in Asien. Weitere Informationen finden Sie unter [www.reedsmith.com](http://www.reedsmith.com).*

Bei Fragen steht Ihnen Caroline Grosch, unter +49 (0)89 20304 172 gerne zur Verfügung. [cgrosch@reedsmith.com](mailto:cgrosch@reedsmith.com)